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「２ ０ １ ５ 年 度 

J R総 連 O B連 絡 会 拡 大 幹事会」  開 催 !!          

 ９月１４日、群馬県みなかみ町・ホテル聚楽において、２０１５年度 JR総

連 OB 連 絡 会 拡 大 幹 事 会 が 開 催 さ れ ま し た 。                           

会議の冒頭、たしろかおる参議院議員からの挨拶は紹介者カードの取り

組みに感謝します。国政に身を置き、JR 北海道の事故、技術継承等、各

社の課題を取り組みました。安全保障関連法案は憲法違反であるとあり

ました。  

 開会は川端副会長の挨拶で始まりました。 

 大熊会長挨拶でたしろかおる参議院議員の応援プロジェクトの決起集

会的な拡大幹事会である。たしろかおる参議院議員は、現職と共に取り

組みをしている。安全保障関連法案は憲法違反であり、国会包囲の集会

で各種団体が参加している。批判の為の批判では駄目、行動しよう。組

織破壊者が JR東労組の一部 OB会会員にいる。元気、明るく、OB会活

動をしましょう。 
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来賓あいさつで、JR総連武井委員長は、たしろかおる応援プロの取り 

組みで紹介者カードの取り組みは「今のままでは絶望的」であると、今後

も気を引き締め、取り組もう。 



会議は７名の代

議員から発言があ

り、貨物の藤原副

会長が発言しまし

た。 

 各単組の発言は、

たしろかおる応援プ

ロジェクトで紹介者

カードと後援会加入

の取り組みについ

てありました。 

 伊藤事務長より、

まとめとして、たしろ

かおる応援プロジェ

クト成功に向けて、

何ができるか、具体

的な取り組み、でき

る事をやっていく。とありました。 

 最後に役員選出を確認して、成功裡に拡大幹事会を終了しました。 
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